

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama
<i>Stockout</i>	Keadaan di mana persediaan material tidak tersedia untuk memenuhi permintaan atau kebutuhan.	1
<i>Overstock</i>	Keadaan di mana persediaan material atau stok material yang melebihi jumlah permintaan yang sebenarnya.	1
<i>Fishbone Diagram</i>	<i>Tools</i> yang digunakan untuk menganalisis dan memvisualisasikan penyebab dari suatu masalah.	4
<i>Safety stock</i>	Material cadangan untuk dapat mengantisipasi juga terjadi fluktuasi permintaan.	8
<i>Supplier</i>	Pemasok Material	
<i>Buffer Stock</i>	Tingkat persediaan tambahan yang disimpan di atas tingkat persediaan normal untuk mengatasi fluktuasi dalam permintaan pelanggan.	9
<i>Overstocking cost</i> atau <i>Overage cost</i>	Biaya yang disebabkan oleh kelebihan persediaan satu unit ekstra, atau biaya kelebihan stok.	15
<i>Understocking cost</i> atau <i>Underage cost</i>	Biaya yang disebabkan oleh kekurangan stok atau biaya kekurangan stok.	15
<i>Demand</i>	Permintaan Material	16
<i>Critical Ratio (Cr)</i>	Rasio dari biaya penebaran yang berlebihan dan yang kurang.	18
<i>Expected Lost Sales</i>	Penjualan yang diharapkan hilang ditentukan untuk mengetahui jumlah rata-rata unit permintaan yang melebihi jumlah pesanan.	19
<i>Expected Sales</i>	Penjualan yang diharapkan, ditentukan untuk mengetahui jumlah rata-rata unit yang terjual atau digunakan dengan menggunakan jumlah kuantitas persediaan yang diperoleh	19
<i>Expected Leftover Inventory</i>	Jumlah sisa yang diharapkan adalah rata-rata unit permintaan yang kurang dari jumlah pesanan atau jumlah rata-rata unit persediaan lebih besar dari pada permintaan.	19

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama
<i>Expected Cost</i>	Biaya minimal yang diharapkan terkait dengan kekurangan persediaan dan kelebihan persediaan.	20
<i>Inbound</i>	Jumlah material yang mengalir masuk ke gudang.	32
<i>Outbound</i>	Jumlah material yang mengalir keluar dari gudang.	32
<i>Relative Forecast Error (A/F Ratio)</i>	Ukuran yang digunakan dalam peramalan untuk menilai akurasi dari sebuah ramalan.	35
<i>Forecast</i>	Peramalan	38
<i>Expected Actual Demand</i>	Jumlah permintaan produk yang diharapkan terjadi selama periode tertentu.	41